

## Seleccionan el cómic de la Biblioteca Pública de Huelva para representar a España

**'Hay un misterio en la biblioteca' participará en el Congreso Internacional sobre Bibliotecas**

S.H. / HUELVA

El trailer sobre el superhéroe de Biblos que ha producido la Biblioteca Provincial de Huelva de la Consejería de Cultura en colaboración con los Hermanos Macías con el título de 'Hay un misterio en la biblioteca' es uno de los tres cortos seleccionados que representará a España en el Congreso Internacional sobre Bibliotecas, que se celebra en marzo en la ciudad alemana de Leipzig.

En el marco del evento está prevista la proyección de una serie de cortometrajes/vídeos de bibliotecas en el stand de la Deutsche Bibliotheksverband, entre los que se encuentran el del superhéroe bibliotecario creado en Huelva. El corto fue elegido por el Goethe-Institut de Madrid, que convocó a los profesionales españoles para que remitiesen vídeos con los que se promocionaran las bibliotecas públicas. El término motion cómic es una nueva tendencia dentro del llamado noveno arte que se está convirtiendo en muy popular entre los amantes del género. La idea consiste en coger un cómic y pasarlo a animación 2D intentando no perder el 'encanto' de las ilustraciones.

La idea es dar vida a los cómics mediante el uso de pequeños trucos como zooms, scrolls, voces etc. La iniciativa ha sido promovida por los Hermanos Macías, auténticos dinamizadores del género en Huelva, que han contado con la colaboración de los también onubenses Jesús Ricca, que pone la voz, y Carlos Tapia, para la música.

El vídeo está tanto en la sección juvenil de la web de la Biblioteca [http://www.juntadeandalucia.es/cultura/opencms/ex\\_port/bibliotecas/bibhuva/webJuvenil/Biblos.html](http://www.juntadeandalucia.es/cultura/opencms/ex_port/bibliotecas/bibhuva/webJuvenil/Biblos.html); como en el canal Youtube, donde la Biblioteca Provincial de Huelva viene subiendo algunas de sus últimas producciones audiovisuales: <http://www.youtube.com/bphuelva>.